

La Semana

REDACCIÓN DE EL BIEN PÚBLICO

Año III.

Sábado 9 de octubre de 1915

N.º 140

CULTOS

Parroquia de Santa María

Segundo domingo de octubre. — Misas rezadas a las horas de costumbre. A las diez la mayor con homilia por el Reverendo señor Cura Regente, A las dos Catecismo para niños. A las tres Vísperas, Completas y procesión del Santo Rosario que visitará la iglesia parroquial de Nuestra Señora del Carmen. A las cinco instrucción doctrinal por el Reverendo señor Roselló, Vicario.

En la iglesia de San José, catecismo para niñas a las tres y media.

En la Concepción, catecismo para niños el lunes, miércoles y viernes al anochecer.

En la iglesia parroquial continuará todos los días a las cinco y cuarto y durante la celebración

de la primera Misa, el mes del Santo Rosario con exposición del Santísimo Sacramento.

Viernes, día 15. — A las seis el piadoso ejercicio del Via Crucis.

Parroquia de Ntra. Sra. del Carmen

Mañana dominica XX después de Pentecostés y segunda de octubre. — Misas rezadas a las cinco y media, siete y media y nueve. La de siete y media será de Comunión para los Cofrades y demás devotos de la Virgen del Carmen. A las diez la Misa mayor con homilia que dirá el Lic. reverendo señor Cura Económico. Por la tarde a las tres canto de Vísperas, procesión claustral como segundo domingo de mes, exposición del Santísimo y los cultos del Mes del Rosario e instrucción catequística por el citado señor Económico. A

las cuatro y media junta general de las Camareras a Jesús Sacramentado, que será presidida por el Rdo. P. Ludovico de los Sagrados Corazones, Carmelita.

Enseñanza de Catecismo. — De nueve y media a diez y media de la mañana y de cinco a seis de la tarde en el Colegio de los Hermanos de las Escuelas Cristianas. De cuatro a cinco de la tarde en la Residencia de las Carmelitas y Asilos de San Juan y San Fernando.

Lunes 11. — Misas rezadas a las horas de costumbre. Por la noche a las seis continuación de las cultos del mes del Santísimo Rosario.

Viernes 15, festividad de Santa Teresa de Jesús. — A las seis y media procesión claustral, dándose principio a la solemnidad de las Cuarenta Horas. A las siete y media Misa de Comunión general, en que cantará algunos motetes «El Coro Eucarístico Mariano». A las diez la Misa mayor solemne, cantada por dicho Coro y predicará el Rdo. P. Roberto Redal, Religioso Dominicano. Por la tarde a las tres y media acto de desagravio a Jesús Sacramentado. A las cinco rezo del Rosario los cultos del mes de octubre, oración por la paz del Papa Benedito XV, canto del Trisagio por el «Coro Mariano», acompañado de orquesta, y sermón por el citado religioso, motete y reserva.

Sábado 16. — Los mismos cultos que el día anterior, a excepción de que la Misa de siete y media será por la Cofradía del Carmen y se hará la Visita a Nuestra Señora y en la Misa mayor no habrá sermón. Por la noche, después del sermón el P. Redal, Salve cantada a la Reina del Carmelo.

Domingo 17, último día de las Cuarenta Horas. — Misas rezadas como los días de fiesta. La mayor a las diez será cantada por el «Coro Eucarístico Mariano», predicando el indicado Padre. Por la tarde a las tres canto de Vísperas y rezo del Rosario y los cultos del mes de octubre. A las seis acto de desagravio al Sagrado Corazón de Jesús, oración por la paz, canto del Trisagio por el «Coro Mariano», acompañado de orquesta, sermón final por el P. Redal, motete, procesión y reserva.

Parrquia de San Francisco

Segundo domingo de octubre. — Concluirá la solemnidad de las Cuarenta Horas, exponiéndose a las siete S. D. M. practicándose seguidamente la devoción del mes del Santo Rosario, cuyo ejercicio tendrá lugar los otros días de la semana, durante la Misa de las cinco y media. Las Misas rezadas se dirán a las horas de costumbre; a las nueve y media la Misa de la tropa y a las diez la solemne en la que predicará el Rdo. don Jaime Tatzó, presbítero, M. A.; a las tres Vísperas, y a las cinco y media Laudes; predicará después el M. Ilustre Dr. don Miguel Dalmedo, C. D. N. O. Doctoral, y celebrada la procesión final se dará la bendición con el Santísimo Sacramento.

Lunes 11, martes 12, y miércoles 13 se celebrará el solemne triduo dedicado a honrar la Santísima Virgen bajo la advocación del Pilar, cuyos

Cultos se han anunciado ya detalladamente en este mismo periódico.

El miércoles a las siete se practicará durante una Misa rezada el ejercicio propio del día en honor de San Antonio de Pádua.

Adoración Diurna y Nocturna al Stmo. Sacramento

Continúa la exposición diaria de cinco y media a seis de la mañana en Santa María y de seis a siete de la noche en las Religiosas Concepcionistas.

Mañana domingo terminan las Cuarenta Horas mayores en San Francisco, rogándose a los Adoradores y Tarsicios la asistencia a la procesión de Reserva.

Viernes 15, sábado 16 y domingo 17 octubre, Cuarenta Horas mayores en la parroquia de Nuestra Señora del Carmen de seis y media mañana a ocho y media noche. También se ruega la asistencia a las procesiones de comienzo y de Reserva.

— Hoy sábado, 9 octubre, Adoración Nocturna en San Francisco. Turno segundo «Cor J. su». Vigilia ordinaria. Rzo del Rosario entero. Por el alma de la Adoradora honoraria doña Eulalia Melillo Morillo (q. e. p. d.).

— Solemnísimo Triduo a Nuestra Señora del Pilar en San Francisco el lunes 11, martes 12 y miércoles 13 octubre, según detalle de cultos que publicamos en sección aparte.

Santo Evangelio

Dominica XX después de Pentecostés

El Evangelio de la Misa es de S. Juan, cap IV

Cierto señor, cuyo hijo estaba enfermo en Cafarnaum, sabiendo que Jesús había venido de Judea a Galilea, fué a verle y le suplicó que viniese a curar a su hijo que se moría. Dijo Jesús: vosotros si no veis milagros no creéis. El señor volvió a instar a Jesús diciendo: Venid Señor, antes que mi hijo muera. Jesús le respondió: ve tu hijo vive. Creyó lo que Jesús le dijo y se fué. Cuando aún estaba en el camino encontró a sus criados que le hicieron saber que su hijo estaba sano. Informóse a qué hora había mejorado el enfermo, a lo cual le respondieron: a la hora séptima del día le dejó la fiebre. Conoció el padre que aquella era la hora en que Jesús le había dicho: Tu hijo vive. Creyó él y toda su casa.

* * *

CONSIDERACIÓN

Vosotros si no veis milagros no creéis. He aquí las palabras de Jesús, que pueden ser dichas a muchos cristianos.

Rezan, piden y suplican a Dios una gracia, un favor, su auxilio, pero viendo que no lo obtienen, desconfían y hasta dudan del poder divino.

A cada momento, cada día qué serán que Dios suspendiera el orden establecido en la naturaleza creada; siempre que a ellos les conviniera, les parece que Dios les debe de escuchar y atender,

sin más razón que su conveniencia, sin más motivo que su capricho.

Y precisamente Dios por ser Dios, es que muchas veces no concede lo que le piden, petición tonta y vacía y que les sería dañina, en vez de favorable y perjudicial a la vida espiritual.

Nuestra petición y súplica, nuestra oración para ser eficaz ha de ser humilde y llena de fe, sin clase alguna de egoísmo, y lo que forma el objeto de la petición, conveniente a nuestra salud corporal y espiritual y honroso y digno a la majestad y gloria de Dios. ¿Que no obtenemos lo que anhelábamos; respondamos cristianamente diciendo, no nos debe convenir y esto mejor lo sabe Dios.

Que Dios parece que no nos escucha? oremos sin cesar, continuamente, sin intermisión, a ejemplo de los primeros cristianos y apóstoles que perseveraban en santa oración.

¿Que nos sucede lo contrario de lo hablamos pedido? ¡Ah! entonces es cuando debemos reforzar y avivar nuestra fe, para que no decaiga nuestro ánimo desesperanzado; entonces repitamos las palabras de la oración divina, enseñada por el mismo Jesús: hágase, Dios mío, tu santa voluntad, no sólo en el Cielo, sino acá también en la tierra; entonces, en el día de la tribulación, en el día de la prueba, es cuando probar debemos nuestra sumisión y acatamiento a Dios nuestro Señor, bendiciendo su santo nombre y su divina y omnipotente voluntad.

Quien a Dios tiene, tanto en la adversidad como en los días prósperos, tanto en la desgracia y en el desconsuelo; como en los de la abundancia

cia y alegría, nada le falta porque él es bálsamo para el corazón cicatrizado y gozo para los que le sirven con fidelidad.

ORFILA, PRESBITERO.

San Luis (Llucalari) 9-10-15.

Santoral

Santo de hoy. — Nuestra Señora de la Cinta y San Dionisio.

Santo de mañana. — Santos Francisco de Borja, Florencio y Paulino.

Visita a la Corte de María — Mañana se hace a Nuestra Señora del Pilar en el Carmen.

Misceláneas

Un caballero francés gana el primer premio en unas carreras celebradas en Inglaterra.

Un francés, loco de alegría, exclama:

— ¡Waterlío está vengado!

— Sí — contesta un inglés — las dos veces han corrido ustedes admirablemente.

— ¿Le llevaste la cuenta a don Nicasio?

— Sí, señor.

— ¡No le habrá gustado la visita!

— Yo creo que sí, porque me ha dicho que vuelva.